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「給食集会」を開催。給食センターのことを詳しく知る！

１１月３０日(木)の業間の時間に、給食委員が「給食集会」を通じて、給食センターのことを

詳しく教えてくれました 例えば 給食の作られ方 給食センターで働く人の苦労や工夫 食。 、「 」「 」「

材や食器のこと 「一日の仕事の内容」等です。給食委員の発表は約１０分程度でしたが、ＰＣ」

での映像等も効果的に使いながら、丁寧に落ち着いて、分かり易く教えてくれました。

各委員会では、安全、保健、生活などについて、全校児童の前で、色々なことを呼びかけたり

教えてくれたりしています。高学年の自覚を持ち、下級生の見本となったり、自分達から働きか

けたりしながら、草津小の雰囲気を高めたり、良い流れを作ったりしてくれています。

平成２７年度も残り３ヶ月半。上級生の頑張りは、下級生へ確実に受け継がれています。

（新）は新問題です。◇ クイズにチャレンジ ◇

・給食センターの調理員さんは何人いますか？

・給食員さんは何種類のエプロンを使ってますか？

・毎日、何人分の給食を作っていますか？

・調理員さん達が、一番嬉しいことは何ですか？

(新)・スープ用の食缶は、何個、使っていますか？

(新)・スープ用の釜の大きさは、直径何センチですか？

協力して丁寧に説明中！

「クリスマス会：読み聞かせ」が始まる。心温まる時間！

毎年、お世話になっている読み聞かせボランティアの皆様による「クリスマス会」が、１１日

(金)の朝から始まりました。学年毎に読み聞かせの内容を変えたり、影絵やペープサートを活用

して効果を高めたりするなど、児童が楽しく聴いてくれるよう、手間暇をかけて企画・準備もし

ていただき、本当に有り難うございました。

子ども達もこの読み聞かせを楽しみにしていて、保護者

の方々が伝えてくれる「心温まる時間」に浸かっています。

会場となる会議室は、現在「ミニ劇場」となっていて、

照明や暗幕などの会場作りにも沢山の工夫がされています。

また、台詞の声の役割分担や、映像効果の明かりや色分

け等の工夫も素晴らしく、伝統ある「クリスマス会」とい

う感じを受けました。心より感謝を申し上げます。

６年は最後の読み聞かせ！(14日)最終日は１７日(木)です １・２年生も今から楽しみです。 。



新しくなった「温泉図書館」を見学・学習して来ました！

月初めにオープンした「温泉図書館」ですが、草津小でも11
11 17 12４年生が 月 日(火)５時間目に 社会科見学 で １年生が「 」 、

月４日(金)の午前中に施設見学等で「温泉図書館」を訪問して

学習したり確認したりしてきました。また、２年生はオープン

前に事前で見学・学習させていただきました。

４年生は、草津温泉の歴史や先人達の苦労を教えていただい

４年：社会科の学習で！たり、資料の掲示・活用も説明してもらったりしました。１年生は、

実際に館内で読書活動もさせていただきました。

保護者の皆様で既に行かれた方も多いかと思いますが、多く

の書籍や映像関係資料等があり、情報拠点としての価値も更に

高まりました。また、バスを待つちょっとした時間で有効活用

できたり､草津温泉の歴史が一覧できる場所もあったりするな

ど、利便性や活用度も高い図書館になったと思います。

一人で静かに読書できる場所も増えたので、今後、町の図書

１年：温泉の歴史等の説明！館としての積極的な活用を児童にも期待しています。

12月７日(月)：人権学習が始まりました。思いやりとは！

１２月７日(月)の業間、本校の「人権週間」の開始となる

べく、校長先生からの人権講話「みんなちがって、みんない

い」が１０分程度、全校児童の前でありました。

前号で紹介した内容が中心でしたが 「ちがいを、みとめ、

。」 。 、よう を核として説明がありました このボード(写真)は

期間中、玄関にも掲示してありますので、ご覧下さい。

児童は、この後、クラス等で人権に関する学習活動に取り

、 。「 、 。」ちがいを みとめよう り組んでいますが 思いやりとは何かも深く考えたいですね

１２月９日(水)：「ﾍﾞﾙﾏｰｸ作業」。お世話になりました！

１２月９日(水)の午前中は、本年度２回目となる「ベル

マーク作業」が開催されました。前回は、７月９日だった

ため、約５ヶ月間に回収されたベルマーク等の整理に５０

人前後の方にご協力いただき、予定通り午前中で終了する

ことができました。本当に有り難うございました。

「 」昨年度のベルマークを活用して 児童会用の展示ボード

「校庭用サッカーゴール」等を購入し、その一部を使い始

めました。皆様の協力が、児童の様々な学校での活動に生

多くの方のご協力に感謝ですかされています。今後のご協力も宜しくお願いいたします。


